



La Confederación del Ebro ha proyectado dos sondeos para nuevos pozos

El Ministerio de Medio Ambiente autoriza como obra de emergencia la mejora del abastecimiento de Forcall y Morella

- Las dos actuaciones en Castellón tiene un presupuesto conjunto de 3.600.000 euros y se justifican por la disminución que están sufriendo en este periodo de sequía los recursos de las aguas subterráneas de donde se abastecen las localidades
- El presidente del Organismo de Cuenca, José Luis Alonso, ha visitado hoy los terrenos donde se realizarán los sondeos

29,jun. 06- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, ha visitado hoy las localidades de Morella y Forcall, en Castellón, para conocer los terrenos donde el Organismo va a llevar a cabo dos sondeos para la instalación de nuevos pozos que permitan la mejora del abastecimiento de las localidades. La Dirección General del Agua del Ministerio de Medio Ambiente autorizó el pasado 16 de junio la tramitación de este proyecto como obra de emergencia por la situación de sequía.

A estas dos actuaciones se destinará un presupuesto de 3.600.000 € para la realización de dos sondeos de 900 metros, para el equipamiento de los pozos y para la instalación de tuberías de conducción. La obra permitirá cubrir las necesidades de abastecimiento de estas dos localidades situadas en la Cuenca del Bergantes, afluente del río Guadalope.

Morella y Forcall se abastecen actualmente de aguas subterráneas en las que se constata una disminución de recursos por la incidencia de la sequía. El año hidrológico 2004-05 fue el más seco de toda la serie histórica, lo que supuso un



punto de partida complicado para el presente 2005-06, en el que las precipitaciones también han sido inferiores a la media.

Actuaciones

El proyecto se centra en la instalación de dos nuevos pozos en la Cuenca del Bergantes, donde el mayor problema para captar agua subterránea de los acuíferos es la gran profundidad a la que se encuentra el recurso.

El "Proyecto de mejora del abastecimiento de la localidad de Morella" será ejecutado por la empresa Auxilar de Canalizaciones, S.A., por un presupuesto de 1.730.000 €.

Este municipio incrementa su población en el periodo estival y se abastece de unos manantiales que disminuyen drásticamente sus recursos en verano y unos pozos que se encuentran a su límite de capacidad.

La solución prevista es la realización de un sondeo de 900 metros de profundidad a pie de la localidad de Morella, en su zona sur (Hostal Nou). El pozo quedaría equipado con la instalación de alta tensión, el transformador y una tubería de conducción hasta el municipio de 1 kilómetro de longitud.

Por su parte, el "Proyecto para la mejora del abastecimiento de la localidad de Forcall" lo realizará la empresa COPISA por un presupuesto de 1.870.000 €.

Las obras consistirán en la perforación de un sondeo de captación de 900 metros de profundidad, donde se cementará la parte superior del pozo para aislarlo de los problemas de turbidez que pueden ocasionar las avenidas del río Bergantes.